

Rhône-Méditerranée et Corse : 76,6 millions d'euros d'aides

Dossier de la rédaction de H2o
September 2015

Les

décisions d'attribution des aides de l'agence de l'eau, pour le second trimestre 2015, totalisent un montant de 76,6 millions d'euros pour financer plus de 1 400 projets pour l'eau sur les bassins Rhône Méditerranée et Corse. Elles représentent 19 % des aides pour l'année 2015.

Plus de la moitié des aides (43,6 millions d'euros) est attribuée aux opérations d'amélioration de l'assainissement et de l'eau potable, portées par les collectivités, avec : 16,7 millions d'euros pour les réseaux d'assainissement, consacrés en bonne partie à la collecte des effluents par temps de pluie (10 millions d'euros dont 5,6 millions pour la construction d'un bassin de rétention des eaux unitaires à Marseille), 12,7 millions d'euros pour le traitement des eaux usées, 14,2 millions d'euros pour l'amélioration de l'alimentation en eau potable, dont plus de 6 millions pour le renouvellement des réseaux d'eau potable des communes rurales. La restauration des milieux aquatiques est toujours dynamique avec 16,8 millions d'euros d'aides ; 7 millions concernent des travaux de restauration de la continuité écologique des cours d'eau (effacement ou aménagement de seuils, création de passes à poissons, etc.). La gestion quantitative de la ressource marque momentanément le pas, à hauteur de 6,6 millions d'euros et les aides à la réduction des pollutions industrielles (3,6 millions d'euros) et celles contre la lutte des pollutions agricoles (1,2 million d'euros) restent faibles. En particulier, la mise en œuvre du nouvel encadrement européen des aides agricoles a engendré une période de latence, peu propice à la mobilisation des acteurs.

Le détail des projets est consultable sur le site de l'agence.

Agence de l'eau Rhône-Méditerranée Corse